

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 7: Kapitel 7

Das wir in der Schule ankamen merkte ich nicht mal richtig, ich war noch so schlaftrunken das die Fahrt für mich verschleiert erschien. Erst als Castiel sich aus meinen Griff löste und abstieg, merkte ich das wir nicht mehr fuhren. "Hay Ada! Bite sag mir nicht das du eingepennt bist. Das ist kein Auto, auf einen Motorrad kannst du kein Nickerchen machen!" "Ich hab nicht geschlafen...", nuschelte ich und befreite mich von dem Helm.

Der rothaarige Bengel grinste mich an und neigte den Kopf. "Schicke Frisur Schlafmütze." Irritiert sah ich in den Seitenspiegel der Maschine und stellte fest das der Helm eindeutig nicht mein Freund war! Ich sah aus wie gerade erst aufgestanden. "Ich fahr nie wieder mit dir.", jammerte ich und trauerte meiner gemachten Frisur nach. Mein Nachbar zuckte nur mit den Schultern und scheuchte mich von seinen Verkehrsmittel weg. "Mir ist das egal du Klammeraffe. Ich hab dich ja nicht drum gebeten mit zu fahren." "Ich bin kein Klammeraffe...", nuschelte ich während ich mich meinen Haaren widmete.

Castiel wartete auf mich, dachte er ich würde seiner Maschine was antun wenn er mich damit allein ließ? "Hm Blondi guckt dich aber finster an.", sagte er nachdenklich und lehnte sich an das Motorrad. "Blondie?" Fragend drehte ich meinen Kopf in seine Blickrichtung und sah zu Amber, die vor Wut rot anlief. "Ach die ist nur eifersüchtig weil ich mit dir her gefahren bin.", sagte ich und winkte ab. Was interessierte mich Amber? Ich hatte schlimmere Probleme als das Möchtegernprinzesschen.

"Liiz! Da bist du ja!" Erneut drehte ich mich um und sah, wie Rosalia angerannt kam und Castiel und mich angrinste. "Was denn, hab ich dir den Falschen für das Doppeldate ausgesucht? Wäre dir Casi hier lieber?", fragte sie neckend und grinste uns Beide abwechselnd an. Nun den Falschen hatte sie mir wirklich ausgesucht, aber mit Castiel wäre ich auch nicht glücklicher gewesen.

"Oh ja, bin grün vor Neid! Ich hab Lysander gestern angefleht mit mir zu tauschen.", gab Castiel mit sarkastischer Stimme zurück und grinste fast so breit wie Rosa, schön das sich alle darüber lustig machen konnten!

Ich sagte nichts dazu und ging los, als meine Haare endlich wieder nach etwas aussahen. "Komm Rosa und hör auf mit den Witzen." Meine Freundin ging mir sofort nach und lief neben mir, Castiel war ein ganzes Stück hinter uns. "Habt ihr euch wieder vertragen?" "Wer?", fragte ich skeptisch, obwohl ich wusste wen sie meinte. "Na du und Castiel... Früher wart ihr so gut befreundet... Aber seit der Sache..." Bevor sie den Satz beenden konnte, winkte ich ab. "Ich habe nichts gegen Castiel, wenn du das meinst... Hatte ich nie. Wir verbringen eifach nicht mehr unsere Freizeit miteinander." "Oder die Schulzeit... Früher wart ihr unzertrennlich."

Ich nervte dieses Gesprächsthema, als ob meine Mutter mich nicht oft genug deswegen ausgefragt hatte und jetzt musste Rosalia auch wieder damit anfangen! Aber alles war besser als über das heutige Date zu reden. "Rosa... Ich hab's dir doch schon damals erklärt... Seine damalige Freundin hatte ein Problem mit mir, er musste sich zwischen uns entscheiden und entschied sich für sie. Und als sie dann weg war, hatte ich keinen Bock Kummerkasten zu spielen, Ende. Wir haben nie gestritten oder sowas und ich hab ihn auch nie einen Vorwurf draus gemacht. Okay ich geb zu, vielleicht war ich nicht unbedingt die Nettteste als man ihn dann hat stehen lassen, aber sonst war da nichts. Und jetzt kommen wir gut ohne einander aus. Wir sind... Nachbarn, Bekannte." "Hm... Ich versteh trotzdem nicht warum ihr nicht einfach drüber redet.", sagte Rosalia nur schulterzuckend und ging mit mir in den Klassenraum.

"So aber jetzt zu einen angenehmeren Thema: Das Date!" Dieses Thema war nur für sie angenehm. "Ich hab mir schon genau überlegt was wir heute machen! Also..." Aber der Lehrer unterbrach sie und ich war dankbar dafür. Erleichtert folgte ich den beginnenden Unterricht.